
ДЕЛА СТРОИТЕЛЬНЫЕ

На дворе зима, и для
строителей пора не совсем
благоприятная. За ночь за-

морозит и запорошит все на-
чатое, а с утра, порой, при-
ходится откапываться, преж-
де чем приступить к кладке
стен, к прокладке трубопро-
вода и к другим работам. За-
стывшую технику приходит-
ся разогревать, да и ранние
и поздние сумерки мешают
четкости и оперативности

действий.

Но эти проблемы извеч-

ные, работа ведь не под
крышей, и тот, кто связал

1 ~' судьбу со строительством,

воспринимает их как неиз-
фЗежность и готов перено-

сить.

По-прежнему оживленно

сейчас на строительстве
школы в северной части го-

рода, хотя и не настал еще

тот период, когда соберутся
специалисты большинства
профессий, когда начнутся
внутренние инженерные и

отделочные работы. Это бу-
дет ближе к весне. Но вот о
тепле подумали заранее.
Строится теплотрасса, Кото-

по -окончании способна
подавать тепло на объ-

. Оно вот-вот понадобит-
ся, так как одну секцию
учебного здания гатчинские
монтажники возвели под
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крышу. Вторая боковая сек-

ция тоже уже выросла напо-
ловину. и работы на ней
идут тоже значительно быст-
рее.

По соседству трудится
другой субподрядчик —

ТОО «СУ-322». Теплотрассу
ведет бригада монтажников
10. Е. Иванова из этой орга-
низации. А вот строительст-

во бассейна передано брига-
де Н. И. Мохарева. В целом
руководит субподрядными
работами от лица СУ-322
мастер В. С. Жовмирович, о

котором слышны отклики,

как о деловом и грамотном

специалисте.

Но, чувствуется, пока что

работники СУ-322 осваи-

ваются на новом объекте и
не набрали нужный темп.
Звено бригады Мохарева ве-

дет каменную кладку быто-
вой, вестибюльной части

бассейна, но к этому объект
не подготовлен технически.

Приходится рабочим управ-

ляться собственной физиче-
ской силой, так как башен-
ный кран установлен с дру-

гой стороны здания, и стре-
лы не хватает. . У СУ-322
есть на обьекте собственный

автокран, но он обслуживает
теплотрассу. Мог бы в сво-

бодное время подать раст-

вор каменщикам, но нет та-

кого распоряжения, да и пло-

щадка для подъезда не гото-

ва. Казалось бы, что за

проблема: бульдозером раз-
ровнять площадку, вот и

подъезд готов. Но вместо

дела — разговоры о том.

что, де, объект не сдан как
следует субподрядчику. За-
мечание, конечно, правиль-

ное. Для генподрядной орга-

низации ТОО «Строительно-
производственный комп-

лекс» исправить его потребу-
ется немного времени. Такие
«мелочи» жизни объекта
просто и легко решаются.

Нужна всего лишь неболь-
шая согласованность с руко-
водителем участка В. И.
Валем, который постоянно

здесь. Думается, что работ-
никам СУ-322, пообщавшись
побольше, вникнув в заве-

денные здесь порядки и вза-

имоотношения. впредь будет
легче работать. Генподряд-
ная организация, по-моему,
поступает очень гостеприим-

но и помогает чем может,

чтобы субподрядчики чувст-
вовали себя хозяевами и,

ба»
ка»

В народном театре
кукол вновь премьера.
Свой первый спектакль
подготовила младшая
группа — самые ма-
ленькие актеры театра
подготовили подарок
для самых маленьких
зрителей. В хороводе
сказок «Курочка ря-

«Зайкина избуш-
и другие, те, кото-

рые каждый ребенок
знает с пеленок. Акте-
ры Люда Ефимова,
Гриша Гусев, Ольга
Алексеева. Ольга Ко-
стромина, Ирина Хал-
стсонен, Юля Мерцало-
ва впервые вышли на
сцену, в своей игре не-
посредственны, посто-
янно импровизируют,
что помогает им нахо-
дить контакт с малень-
кими зрителями, кото-

рым и десять минут
усидеть на одном месте
— проблема. На этих
спектаклях они сидят,
смотрят, участвуют с
помощью актеров в

действии.
С 24 декабря в теат-

ре кукол на улице
Шахтерская Слава —

новогодние утренники.

главное, имели перспективу

в падежном сотрудничестве.

Они уже получили крупные
объекты, немалые объемы.
Генподрядчик ТОО «СПК» в

лице тружеников ТОО «СУ-
322» получают хороших по-

мощников.

Хотя и немало молодежи

в бригадах СУ-322 (некото-
рым из них еще постигать и

постигать профессию), но ря-

дом обязательно опытные.

Ребята неспроста называют
«батей» старого рабочего,
то и дело обращаясь к нему

за чем-нибудь. Звучит это

уважительно и даже чаще,
чем иной раз требуется. По-
жилой, с седой головой чело-

век сосредоточен на кладке

стены, которая еще только

вырисовывается из разрыто-
го по сторонам снега, а ре-

бята довольно-таки на боль-
шое расстояние подносят ему

на лопате раствор (крана-то
пет). «Вот, — говорит он, —-

в пятницу по какой-то при-

чине не заказали раствор, а

сколько было бы сделано,

поднялась бы стенка. А в

выходные дни снегу навали-

ло, приходится прежде рас-

чищать». Но не брюзжал
Михаил Васильевич, в каких

только условиях не рабаты-
вал он. Да, это тот самый
М. В. Дмитриев, друг и со-

ратник бригадира Д. П. Кур-
чанова — знатного бригади-
ра. Вместе с ним построили

город. И Михаил Василье-
вич все еще без устали тру-

дится. вдохновляет и учит

других ремеслу каменной
кладки. В его лице благо-
родство, руки мастерски де-

лают свое дело, он и кирпич-

то держит как-то легко и

ласково. Признаться, встре-

ча с ним порадовала. И то,

что вокруг него молодежь,

хорошая примета, значит,

не порвались нити традиций,
лучших времен, значит, и

городу впредь расти.

Школа идет в графике,
задание года, как заверило

руководство генподрядной ор-

ганизации, будет выполнено,

а пуск состоится своевремен-

но в 1993 году, даже поста-
раются. чтобы к 1сентября.

О. СВЕТЛОВА.

Наши консультации

От налога

освобождены
Государственная налого-

вая инспекция по Сланцев-
скому району сообщает, что

в связи с принятием Закона
Российской Федерации «О
социальной защите граждан,

подвергшихся воздействию
радиации вследствие ката-

строфы на Чернобыльской
АЭС» внесены изменения, в

Закон Российской Федера-
ции «О подоходном налоге с

физических лиц».
Так, начиная с доходов,

полученных за август 1992
года, полностью освобожда-
ются от уплаты подоходного
налога следующие категории

граждан:
— инвалиды, в отношении

которых установлена причин-
ная связь наступившей ин-

валидности с аварией на Чер-
нобыльской АЭС;

— лица, получившие или

перенесшие лучевую болезнь
и другие заболевания, свя-

занные с лучевой нагрузкой,
вызванные последствиями

аварии на Чернобыльской
АЭС:

— лица, принимавшие уча-
стие в ликвидации последст-

вий аварии на Чернобыль-
ской АЭС в 1986— 1987 го-

дах;
— лица, эвакуированные,

а также выехавшие доброво-
льно из зоны отчуждения в

связи с аварией на Чернобы-
льской АЭС.

Ранее у этих лиц доход,

подлежащий налогообложе-
нию, дополнительно умень-
шался на пятикратный уста-
новленный Законом размер

минимальной месячной оп-
латы труда (т. е. с 1 янва-

ря по 1 мая — 5x342 руб.;
с 1 мая по 1 августа —

5x900 руб.).
Бухгалтериям предприя-

тий, организаций необходимо
сделать перерасчет подоход-

ного налога вышеуказанным

лицам.
Л. ЛЕОНТЬЕВА,

начальник отдела нало-

гообложения граждан
Государственной налого-

вой инспекции по Слан-
цевскому району, совет-
ник налоговой службы
И ранга.
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Начинается регистрация коммунистов
30 ноября Конституцион-

ный суд Российской Феде-
рации огласил решение по
иску «О иеконституционно-

сти указов Президента о

запрете КПСС и Компартии
РСФСР», а также по встреч-

ному иску «О признании ие-

конституциопности самой
КПСС». Полугодовое судеб-
ное разбирательство, полу-

чившее в «демократической»
и правительственной прессе

название, как «суд над
КПСС», завершилось хотя и

не полной. но достаточно

убедительной победой сторо-

ны, защищавшей КПСС в

Конституционном суде.

Конституционный суд пре-

кратил дело о признании

партии неконституционной и

признал неконституционны-

ми указы Президента, каса-

ющиеся запрета территори-

альных первичных партий-
ных организаций. В то же

время указы Президента,
касающиеся организацион-

ных структур КПСС от рай-
комов и выше, признаны кон-

ституционными.

Таким образом, коммунис-

ты им-чот по шое право про-

должать свою политическую

деятельность.

Конечно, за прошедшее
время общественно-полити-
ческая обстановка в корне

изменилась: распад СССР
вопреки воле народа, выска-

занной на референдуме, не-

санкционированная народом

капитализация общества, ан-

тикоммунизм стали государ-

ственной идеологией.
Все зто в определенной

мере разобщило коммунис-

тов, с одной стороны, с дру-

гой — привело к образова-
нию новых партий коммуни-

стической и социалистичес-

кой ориентации.

С целью объединения
всех, кто п зтих непростых

условиях не поменял свои

взгляды и убеждения, объе-
динения вновь образованных
коммунистических партий
планируется провести в фев-
рале 1993 года Всероссий-
ский съезд коммунистов.

5 декабря 1992 года в Ле-
нинграде в ДК Ильича сос-

тоялось организационное за-

седание Ленинградского об-
ластного инициативного ор-

ганизационного комитета по

подготовке и проведению

Всероссийского съезда ком-

мунистов.

Председателем ЛООК ВСК

избран Юрий Павлович Бе-
лов, секретарь Ленинград-
ского областного комитета

КПСС, сопредседатель дви-

жения «Коммунисты за нра-

ва граждан», один из немно-

гих секретарей обкомов, не

сложивших в период запрета

КПСС с себя моральной от-

ветственности за судьбу
коммунистов, защищавших

КПСС в Конституционном
суде. Он использовал каж-

дую возможность для высту-

п тиия по радио, телевиде-

нию, на страницах газет и

на встречах с коммунистами

для защиты коммунистичес-

кой идеи, идеи законности,

гражданского мира и госу-

дарственности Российской
Федерации, Заместителями
избраны Сергей Борисович
Лавров, ведущий ученый
Ленинграда, народный депу-

тат СССР, член депутатской
фракции «Союз», и Сергей
Николаевич Петров, секре-

тарь Василеостровского РК
КПСС, сопредседатель дви-

жения «Коммунисты за пра-

ва граждан».

На заседании инициатив-

ного комитета приняты ре-

шения о подготовке к Все-
российскому съезду комму-

нистов: с этой целью прове-

сти в конце января — начале

февраля будущего года об-
ластную конференцию ком-

мунистов, создать в районах
Ленинграда и городах обла-
сти инициативные организа-

ционные комитеты по поста-

новке на учет коммунистов

и подготовке к областной
конференции и Всероссий-
скому съезду.

Такой инициативный ко-

митет в Сланцах создан 8
декабря. Председателем стал

Александр Александрович
Хоперский, заместителями

Нина Алексеевна Кузнецова
и Анатолий Николаевич Со-
рокин. Комитет с 15 декаб-
ря приступает к регистрации

коммунистов. Регистрация с

согласия районной админи-

страции будет проводиться

в помещении городского

краеведческого музея с 10
до 18 часов ежедневно, кро-

ме понедельника. Кроме то-

го, можно позвонить по кон-

тактному телефону 24-239
после 17 часов.

Для регистрации и поста-

новки на учет необходимо,
во-первых, желание комму-

ниста, во-вторых, партийный
билет. При отсутствии пар-

тийного билета решение бу-
дет приниматься в индивиду-

альном порядке.

Членские взносы члены
движения «Коммунисты за

права граждан» платили в

размере 1 процента зарпла-

ты или пенсии. В соответст-

вии с решена ,-м JlOOK ВСК
размер взносов не. фиксиро-
ван. строго доброволен, мо-

жет быть как больше, так и

меньше, исходя из возмож-

ностей сегодняшнего дня. До
решения вопроса об имуще-

стве КПСС, разморажива-

нии партийных счетов дру-

гих источников средств для

подготовки и проведения

Всероссийского съезда ком-

мунистов нет. Поэтому с бо-
льшой благодарностью как

Ленинградский областной,
так и Сланцеваний городской
организационные комитеты

поймут денежную помощь и

поддержку от предприятий,
общественных организаций и

граждан, верящих в необхо-
димость возрождения партии

социальной справедливости,

освободившейся от карьерис-

тов и перевертышей, способ-
ной отстаивать в период ди-
кой капитализации интересы

людей труда.

В. подоляко, > '
член Сланцевского ини-
циативного комитета по

подготовке и проведе-

нию Всероссийского съе-

зда коммунистов.

Недавно профсоюз-
ные руководители ЛПО
«Ленинградсл а и е ц»

вернулись из Москвы,
где проходило Всерос-
сийское совещание

председателей профко-
мов предприятий уголь-

ной промышленности.

А после его окончания

состоялся пленум Рос-
сийского Комитета Не-
зависимого профсоюза
работников угольной
промышленности. С
председателем проф-
союзного комитета объ-
единения Ю. К. БУ-
ЛЕВСКИМ, участни-

ком совещания и чле-

ном Российского коми-

тета, беседует наш кор-

респондент.

мое назначение профсоюзов.
В нашем отраслевом комите-

те работала группа ученых,

крупных профсоюзных ра-

ботников, которые ставили

своей задачей анализ рабо-
ты профкомов на производ-

стве, разработку методов

повышения ее эффективно-
сти. Как объединять людей,
пропагандировать свои идеи?
Нужны свои средства мас-

совой информации, нужно

покупать телевизионное вре-

мя. Как помочь выборным
профсоюзным работникам
быстрее вникнуть в специ-

фику нового для них дела?
Нужно обучение кадров.

Как обеспечить единство в

борьбе за свои требования?
Нужны деньги — чтобы, на-

пример, материально поддер-

Профсоюз
— Основной целью сове-

щания было обсудить поло-

жение в профсоюзе и ре-

шить, как работать в ны-

нешних условиях и в буду-
щем. Общественно-политиче-
ская и экономическая обста-
новка постоянно изменяется,

работать, как раньше, уже

нельзя. При рыночных отно-

шениях роль профсоюзов со-

стоит в том, чтобы человек

труда не остался один на

один с хозяином или с ад-
министрацией предприятия и

мог обеспечить себе благо-
приятные условия для жиз-

ни и здоровья.

Практически везде до сих

пор профсоюзные комитеты

вели в основном культмас-

совую работу, особенно в

мелких организациях. Да и

в будущем от забот о дет-

ских елках, о помощи быв-
шим нашим учреждениям

культуры, о снабжении кол-

лектива какими-то продук-

тами — от всего этого при-
дется отказаться нескоро,

потому что люди привыкли

по всем бытовым мелочам

обращаться в профком, а

часто больше некому этим

заниматься. Правда, когда

профсоюзам в недавнем про-

шлом городские власти пе-

редали и распределение то-

варов, лучшего способа опо-

рочить профсоюзы приду-

мать было нельзя. Распреде-
ление, снабжение — это не

наши функции и ничего кро-

ме недовольства людей и
обид в адрес работников
профкома не принесло.

Поэтому сейчас надо пе-
реходить к другим методам

работы, оправдывая истин-

ции, и для того, чтобы дей-
ствовал принцип «стеклян-

ного кармана», т. е. конт-

роль за использованием фон-
дов.

Обсуждался на совещании

и вопрос о распределении

средств социального страхо-

вания. По существующему

порядку они расходуются с

ведома профсоюзов, но тем

не менее использовать . их

так, как считают нужным
профсоюзы, не всегда оказы-

вается возможным. К приме-

ру, в тарифном соглашении

1992 года записано, что те

работники, кто в течение

трех лет не пользовался са-

наторно-курортным лечени-

ем, имеют право на матери-

альную компенсацию. Одна-
ко сейчас профком не имеет

возможности выплатить ее:

нет средств. В то же время

на цели социального страхо-

вания на предприятиях от-

расли делаются большие от-

в условиях рынка
жать людей во время заба-
стовки. Нельзя упускать из

виду и вопрос власти: чтобы
достигать своих целей, необ-
ходимо иметь профсоюзное
лобби в парламенте и дру-

гих органах власти, или,

проще говоря, выдвигать

своих кандидатов и помогать

им в проведении избиратель-
ных кампаний. Для всего

этого нужны средства и

единство профсоюзов в сво-

их целях.

Рассмотрев этот вопрос,

совещание приняло решение

о создании ряда фондов при

отраслевом комитете. Это
Фонд солидарности — для

оказания помощи коллекти-

вам, где люди вынужденно

простаивают без работы или

бастуют. Это Фонд подготов-

ки кадров и, наконец, Фонд
средств массовой информа-
ции и проведения избира-
тельных кампаний. Все они

будут создаваться за счет

имеющихся средств, никаких

дополнительных взносов чле-

нам профсоюза делать не

придется. Но пришлось от-

казаться от профсоюзных
клубов, библиотек и т. д.

Приходится кое в чем «ужи-

маться».

В эти фонды будет ухо-

дить 10 — 15 процентов об-
щей суммы взносов. Полго-
да их решено не трогать,

чтобы подкопить средства.

Будут приняты соответст-
вующие меры и для того,

чтобы уберечь их от инфля-

числения, которые на наши
нужды расходуются далеко

не полностью. Часть уходит

на покрытие выплат по соц-

страху в других отраслях.

Поэтому совещание внесло

предложение установить в

системе государственного со-

циального страхования от-

раслевой принцип управле-

ния, а не территориальный,
как сейчас. Тогда свои про-

блемы нам будет решать

легче. Данное предложение
обсудил и пленум. Впрочем,
в ближайшем будущем ожи-

дается принятие государст-

венного Закона о социаль-

ном страховании, возможно,

в нем будут даны ответы на

эти вопросы.

И в-третьих, на совеща-

нии был рассмотрен проект

отраслевого тарифного согла-

шения на 1993 год между

правительством России и

шахтерским профсоюзом.
Все делегации, приехавшие

на совещание, привезли с

собой большое количество

собственных поправок и

предложений по данному

проекту. Было решено, при-

няв проект за основу, пору-

чить редакционной комиссии

доработать его с учетом вы-

сказанных пожеланий. Ко-
миссии по тарифным согла-

шениям и социальной защи-

те Российского комитета Не-
зависимого профсоюза пре-

доставлено право вести пе-

реговоры с правительством

по утверждению тарифного

соглашения на следующий

год.

Надо сказать, что и в кол-

лективах предприятий ЛПО
«Ленинградсланец» также

велась работа по выяснению

мнений членов профсоюза
относительно этих соглаше-

ний. Наша делегация пред-

ложила внести следующие

пункты: при задержке вы-

платы заработной платы по

вине государства предусмот-

реть возмещение материаль-

ного ущерба, понесенного

предприятием и трудящими-

ся; снизить железнодорож-

ные тарифы на перевозку

угля, сланца и продукции,

попутно добываемой пред-

приятими угольной промыш-

ленности; предоставить пред-

приятиям угольной промыш-

ленности право повторного

заселения жилья в жилом

фонде, переданном с балан-
са предприятий угольной
промышленности в муници-

пальную собственность в

шахтерских городах и посел-

ках. Кроме этого были и

другие предложения.

Самое главное в проф-
союзной работе — чтобы в

поле зрения профсоюза по-

стоянно были вопросы техни-

ки безопасности, быта, ре-

жима работы, оплаты труда

и другие, входящие в круг

жизненно важных для трудя-

щихся. Но профком должен

не просто работать «по фак-
ту», а иметь законные осно-

вания,. чтобы предъявлять

администрации определенные

требования. Поэтому наряду

с использованием уже имею-

щегося законодательства
профсоюзы должны прини-

мать меры для его совершен-

ствования.

По моему мнению, неос-

мотрительно поступают в тех

коллективах, где сейчас отка-

зываются от членства в проф-
союзе, распускаются проф-
союзные организации (как
правило, малые, не обладаю-
щие большими финансовыми
возможностями). Бывают
случаи, и нередко, когда че-

ловека может защитить толь-

ко профсоюз. Поэтому надо

не полагаться на то, что ру-

ководитель в данном коллек-

тиве — хороший человек, на

его место впоследствии мо-

жет прийти и не очень хоро-

ший. Нужна организация,

которая способна защитить

своих членов от незаконных

действий администрации. На
сегодняшний день такой ор-

ганизацией является только

профсоюз.
Записала

С. ШИШКИНА.

АГР0ПР0М:

БЫЛИ
Именно так коротко_

можно выразить те из-

менения, которые по-

стигли в связи с цщэц-
стройкой в arpoAi* У
мышленном комплек-

се многие государст-

венные инспекции, в

том числе и «Гостех-
надзора». Но значит

ли это, что теперь

труженики сельского

хозяйства — акционе-

ры, фермеры и просто
владельцы личных хо-

зяйств могут работать
и на неисправной тех-

нике, и не соблюдать
порядок на дорогах, и
обращаться с находя-

щимися в их ведении
машинами, мягко го-

воря, не по-хозяйски.
Может, и не зада-

вались бы теперь М'
этим вопросом, поско-

льку нынче все само-

стоятельные, если бы
не «ложились» все

расходы, связанные с

ремонтом сельхозма-

шин и покупкой новых,
взамен раскуроченных,

на себестоимость рас-

тениеводческой и жи-

вотноводческой про-

дукции, а, следователь-
но, и нашу покупатель-

ную способность.
А потому и беседа

наша с начальшнайс*^ А.
Сланцевской инспек-
ции «Гостехнадзора»
II. Я. ДМИТРИЕВЫМ
шла, в основном, в

этом русле.

— Павел Якозлевич, так

какие же на сегодня права й
возможности у вашей служ-

бы?

— Ну, во-первых, я хотел

бы пояснить, что служба =-7

зто громко сказано. Я не то-

лько в ней в единственном

числе, но еще выполняю .А *,

должностные обязанной!^
начатышка отдела механи-

зации при управлении сель-

ского хозяйства. Чтобы пре-

дупредить ваш вопрос: не ме-

шает ли одно другому, сразу

говорю — нет. Напротив, бы-
вая на машинно-тракторных

дворах как инспектор, в то

же время выясняю, кому и

какая нужна помощь в при-

обретении топлива, запчас-

тей и т. д. Но в то же время

признаюсь, что загружен ра-
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В КЛУБЕ «ФЕЯ»
Он родился нынешней весной — клуб для девочек «Фея».

Родился в филиале районной библиотеки.
Говоря об идее создания такого клуба, библиотекарь Ю. Е.

Шилнна подчеркнула:

— На заседаниях клуба, которые проходят каждую, пятни-

цу. разговор идет обо всем, что интересует девочек: об искусст-

ве модно одеваться, вкусно готовить до искусства правильно

вести себя, быть хорошей подругой. Первое мероприятие, про-

шедшее в мае, посвящалось любви и дружбе: эти вечные чув-

ства волнуют девочек. У них много разных вопросов.

Потом были летние каникулы, а в сентябре члены клуба
снова собрались и провели уже немало интересных вечеров. К
примеру, на «Лакомку» девочки принесли собственные выпеч-

ные изделия, и каждая поделилась своими кулинарными секре-

тами.

Интересным был и вечер, посвященный жизни и творчеству

Игоря Талькова — поэта, певца, музыканта. Проходил он при

свечах, звучали песни популярного певца.

И в ближайших планах клуба, как сказала Юлия Валерьев-
на, много интересного: знакомство с судьбами удивительных

женщин-декабристок, новогодний литературный карнавал, рожде-

ственские посиделки, знакомство с творчеством популярных

эстрадных певцов.

— Одним словом, все, что соответствует пожеланиям дево-

чек, что им интересно и полезно узнать, — подчеркнула Ю. В.

Шилина. — А помимо всего прочего, клуб дает общение. Они
сами активно участвуют в подготовке всех мероприятий, выпус-

кают стенгазету. У них своя редколлегия, в которую входят

Оля Новикова, Лена Гордиенко, Наташа Попова. А председа-

тель клуба — Катя Ступнева, семиклассница школы № 2.
— Какого возраста девочки занимаются в. этом клубе?
— Разного: в основном, ученицы 5 — 8 классов.

— А как стать членом клуба?
« — Очень просто: девочки могут прийти к нам в детскую

библиотеку и записаться в клуб. А более подробно познакоми-

ться с «Феей» можно будет 19 декабря, на Дне открытых две-

рей, который будет проходить в нашей библиотеке. Девочки го-

товят рассказ о своем клубе. Приходите, не пожалеете!
Т. КРЫЛОВА.

i

Сегодня эти перепле-
тенные. пронумеро

ванные папки имеют

больше практическое,
чем историческое зна-

чение. О том, как об-
стоят дела в городском

архиве, я попросил

рассказать заведую-

щую городским госу-

дарственным архивом

Валентину Ивановну
ГЕРАСИМОВУ.

— Валентина Ивановна,
главное назначение архивов

— сохранить сданные на

хранение документы. Вы-
полняет ли городской госу-

дарственный архив свое наз-

начение сегодня?
— Действительно, наша

главная цель — собрать,
оформить сданные на хране-

ние документы. Мы обязаны
все это сохранить. Ведь без
настоящего нет прошлого. И

с этой задачей мы справля-

емся.

— Сколько на территории

района государственных хра-

нилищ?
— В Сланцевском районе

расположено два архива: го-

родской государственный ар-

хив (бюджетный) и объеди-
ненный межведомственный
архив. Существует он на

средства, которые получает

от предприятий и организа-

ций нашего города.

— В чем их отличие?

ДЕЛА И ЗАБОТЫ -

СТРОГИМИ СТАЛИ
СОВЕТЧИКАМИ И .

.. ... ■
Ьотой по горло. Особенно
прибавилось забот в связи с

развитием фермерских и

крестьянских хозяйств. Ведь
в каждом почти есть одни, а

то и два-три трактора, дру-

гие механизмы. Все они дол-

жны пройти технический ос-

мотр. особенно те, что поку-

пались «с рук».

— Кстати, Павел Яковле-
вич, в предыдущие дорефор-
менные времена инспекция

«Гостехнадзора» с привлече-

нием правоохранительных ор-

ганов города и общественно-
сти выявляла при помощи

рейдов большое количество

**’;«Ч-овхозных механизаторов,

раскатывающих по сельским

трассам и на неисправной
технике, и в нетрезвом сос-

тоянии. Таких штрафовали,
на какое-то время лишали

прав. А теперь прозодите та-

кие массовые мероприятия?

— Нет, в этом году не

было. Но когда я вижу на

дороге кого-то подозритель-

ного, всегда требую остано-

виться. А потом, за этим се-

годня больше следят сами

руководители и инженерно-

технические работники акци-

'‘‘'■‘•■^оге'рпых обществ. Особенно
этому много внимания уде-

ляют в АО «Родина» и

«Сланцевское» и лично их

директора В. А. Антонов и

В. П. Нагим. Ведь прежде

всего интерес у самой адми-

нистрации должен быть, что-

бы техника использовалась

как можно дольше и на ней
можно было с соблюдением
всех требований выполнять

все агротехнические прие-

мы. Ну, а что касается са-

мих механизаторов, то дале-

-■л.^ 'не псе они пока озабоче-
этими проблемами.

— ПаЕел Яковлевич, а

сезонные технические смот-

ры готовности техники и по-

становки их на хранение ос-

тались? На мой взгляд, это

были оправданные кампании,

поскольку организаторы их

не отступали от тракторов и

ремонтников до тех пор, по-

ка они не исправляли все не-

исправности. Даже оценки

тогда ставились, премии «от-

личникам» и «хорошистам»

выдавались. А после убороч-
ной страды механизаторов и

ИХР, их партнеров со всего

района вместе собирали, да-

вали возможность обменива-
ться с коллегами опытом.

— Нет, как таковых шум-

ных кампаний нынче не про-

водили. Было летом в управ-

лении совещание пуководи-

телей совхозов и АО с руко-

водителем агропромснаба
В. Г. Черепановым. Но на

нем все свелось к тому, что

первые пожаловались, что

совсем перестали их снаб-
жать запчастями, а второй
— что без предоплаты те-

перь нигде и ничего не да-

ют. Но осмотр техники пе-

ред постановкой на хране-

ние по распоряжению район-
ной администрации прово-

дился. Правда, уже в ином

немного духе.

— А именно?
-— Ну, я уже говорил, в

духе того, что надо помочь,

чтобы вся техника к весне

была на полном ходу и в ра-

бочем состоянии. Просьбы
были у всех механизаторов

одинаковые: помогите с при-

обретением резинотехниче-

ских изделий, некоторых ра-

бочих органов, пропана, кис-

лорода и т. д. Но не все они

пои этом дают себе отчет,

что даже если и появилось

бы сейчас это все как с не-

ба свалилось, у их коллекти-

вов нет средств купить.

Вообще село в этом смысле

оказалось в очень сложном

положении. Старая техника,

как ей и предначертано экс-

плуатационными сроками, из-

нашивается, новую купить

— денег нет, на замену кое-

каких износившихся узлов и

деталей — тоже. Хорошо
еще, списанные и не выбро-
шенные за забор машины вы-

ручают.

— Но зато и машинно-

тракторные дворы стали бо-
лее захламленные.

— В какой-то степени —

да.

— Павел Яковлевич, а

если бы все же пришлось по

старой методе ставить «пя-

терки», многим бы вы их

поставили?
— Увы, далеко не многим.

Как уже заметил в начале

нашего разговора, переиме-

нование совхозов в акционе-

ры большинству работников
бережливости и рачительно-

сти не прибавило. Техника у

некоторых выглядит, как бы
это сказать помягче, ну вро-

де сироты при живых роди-

телях. Но должен сказать,

что не все и зависит сегод-

ня от механизаторов и ре-

монтников. Много стало в по-

следнее время случаев во-

ровства. И они уже приобре-
тают массовый характер. И
что делать с этой напастью,

никто не знает. Разбирают
даже совершенно новые ма-

шины.

— Но, может быть, на

время, пока не объявили это-

му злу всеобщую борьбу, по-

крепче замки заиметь?
— А что толку? Для та-

ких людей и замки нынче —

не преграда. А к каждому

трактору, к каждой сеялке

или косилке сторожа не по-

ставишь.

— Все это так. И все-та-

ки: как сейчас идет ремонт-

ная кампания? Уж простите

меня за применение этого
термина. Привычка.

— Идет потихоньку. Но
уже без подстегиваний и ажи-

отажа. Без навязывания

сверху сроков и порядка ре-

монта тех или иных агрега-

тов. В АО < Родина», ска-

жем, начали ремонт не с

почвообрабатывающей тех-

ники, как это было обычно, а

с дорогостоящей кормодо-

бывающей. которую сразу

же ставят под навес.
— Павел Яковлевич, а не

получится при такой поста-

новке дела такое, что пора

будет начинать посевную

кампанию, а не вся техника

на ходу?
— Может случиться и та-

кое, если правительство не

одумается и не повернется

лицом к селу. Пока же оно

относится к нему, как к па-

сынку.

— Что ж, как не триви-

ально прозвучит этот вывод,

но всем нам остается надея-

ться на это и на другие пе-

ремены к лучшему.

Беседу вела

А. БЕДОВА.

— Городской государст-

венный архив принимает на

хранение документы по ос-

новной деятельности: прика-

зы, постаиоЕ тения, распоря-

жения. документы сессий,
отчеты. В общем, документы,

по которым можно проанали-

зировать деятельность пред-

приятий и организаций.

ЕГО РОЛЬ
И НАЗНАЧЕНИЕ
А объединенный межве-

домственный архив хранит

документы по личному сос-

таву. Он выдает справки со-

циально-правового, юриди-

ческого характера, которые

являются основанием для

начисления пенсии.

— В архив обычно обра-
щаются люди, которые вос-

станавливают свой рабочий
стаж, либо за документами,

подтверждающими данные о

том, где они родились и жи-

ли и т. д. Что ищут в архи-

вах люди сегодня?

— За последнее время

участились обращения жите-

лей города в городской го-

сударственный архив. Уже
сегодня к нам обратились бо-
лее 600 человек. Особенно
много обращений в связи с

тем, что от стажа зависит

Это волнует всех

Ваучер-
шанс для всех

и каждого

Без особого энтузиазма

относится к проходящей

кампании по выдаче привати-

зационных чеков большинст-

во жителей ряда крупнейших

городов России. Таков резу-

льтат социологических иссле-

дований, по которым более

60 процентов опрошенных не

ждут от введения ваучеров

улучшения своего жизненно-

го уровня. Полную неопреде-

ленность в их возможном

применении высказал каж-

дый третий из опрошенных.

Эти и другие факты, харак-

терные для подготовительно-

го этапа работы рынка цен-

ных бумаг, обнародованы на

семинаре во Дворце имени

Ленсовета. Он был образован

Леонтьевским центром, ко-

митетом мэрии по управле-

нию городским имуществом,

Товарно-фондовой биржей

«Санкт-Петербург».

Выступивший на семинаре

заместитель председателя

Госкомимущества Россий-

ской Федерации Дмитрий

Васильев подчеркнул, что

наличие чеков является важ-

нейшим условием ускорения

экономической реформы за

счет вовлечения максималь-

ного количества населения в

процесс приватизации и ак-

ционирования. Однако нель-

зя рассчитывать на актив-

ность потенциальных владе-

льцев имущества предприя-

тий. когда не проводится

разл>яснительная работа в

пооизводственных коллекти-

вах, по месту жительства

людей. Восполнить этот про-

бел поможет создание систе-

мы инвестиционных чековых

фондов, призванных стать

своеобразным посредником

между инвесторами, гос-

прещфиятиями, различными

коммерческими структурами.

Л. ФРОЛОВ,
корр. СПб— ТАСС.

начисление пенсии. Нередко
приходящие люди просят

дать документ, подтверждаю-

щий их проживание ini окку-

пированной территории. Ведь
человеку теперь каждая ко-

пейка дорога, а проживание

в оккупации с 16 лет засчи-

тывается в стаж.

— Как известно, докумен-

ты в архивах находятся мно-

гие годы. Но, наверное, и у

вас имеются какие-то опре-

деленные сроки. Когда они

истекают, какова дальней-
шая судьба архивных бумаг?

— От предприятий и ор-

ганизаций мы получаем до-

кументы на постоянное хра-

нение. Правда, сейчас они

имеют только практическое

значение, но по истечении

определенного времени они

будут представлять интерес

для историков и краеведов.

Документы по личному сос-

таву мы храним 75 лет. Все
материалы, сданные на пос-

тоянное хранение, мы обра-
батываем и частично направ-

ляем в областной Выборг-
ский архив для дальнейшего
хранения.

— Сегодня за все надо

платить. Если человеку по-

надобилась справка, копия

какого-либо документа, дол-

жен ли он оплачивать эти

услуги?

(Окончание на 4-й стр.).

МОИ КОЛЛЕГИ
Ml НК ИЕ ЗАБЫВАЮТ

Я — бывшая работница
больницы, санитарка, ветеран

труда и участница Великой
Отечественной войны; Около
тридцати лет я проработала
в хирургии, и только два го-

да, как отдыхаю. Мои кол-

леги меня не забывают. Поз-
дравили недавно с днем рож-

дения открыточкой, и мне

эта забота очень приятна.

Годы ратные и трудовые

подорвали мое здоровье, и не-

давно я оказалась в родном

отделении в качестве паци-

ентки. Мне сделали опера-

цию. В благодарность за доб-

рое отношение ко мне и мно-

гим людям города добрым

словом хочу вспомнить хи-

рургов Э. И. Батрак, Ю. И.

Кузьмина, Н. Н. Васильеву,
старшую медсестру Г. А. Ан-
дрееву, постовую сестру

Е. В. Понасюк, медсестер

В. В. Ефимову, JI. В. Шака-
ло, санитарок Т. Ф. Понома-
ренко, Т. В. Скокову, сестру-

хозяйку Г. Н. Петрову. Здо< .

ровья им, успехов в работе,
что самое основное, и, конеч-

но, прибавки к жалованью.

А. ГУРЕЕВА,
ветеран труда.

ПРОЩАНИЕ
С БУКВАРЕМ

14 декабря в школе № 6

у первоклассников прошел

день прощания с букварем.

Выучив последние буквы аз-

буки, ребята получили учеб-

ники «Родную речь» и «Рус-

ский язык». В учебнике но

чтению есть стихи, песни,

считалочки, небылицы, рас-

сказы А. П. Гайдара, С. Я.

Маршака, С. В. Михалкова,

раздел из детских журналов

«Еж» и «Чиж».

В заключение праздника

дети загадывали загадки, иг-

рали в подвижные игры.



(Начало на 3-й стр.).

— Все документы, справ-
ки, выписки в городском го-

сударственном архиве выда-

ются бесплатно.
— Архив — это, другими

словами, склад, где очень

много деловых бумаг. Как
вы находите среди них имен-

но тот, что понадобился в

данный момент?
— У нас существуют спе-

циальные описи документов,
картотеки. Это значительно
облегчает работу по поиску

интересующего нас доку-

мента.
— Сегодня многие архивы

разрешили свободный доступ
к определенным документам,
хранящимся в государствен-

ных хранилищах. А жители

нашего города могут ознако-

миться с интересующими их

материалами?
— Все, кто желает озна-

комиться с какими-либо до-

кументами, переданными на

хранение в наш архив, дол-
жны написать заявление на
имя главы городской админи-

страции. И после получения
разрешения мы предоставим

нужные материалы для оз-

накомления в архиве.
— Принимает ли город-

ской архив на хранение до-

кументы личного характера
и если да, то много ли жела-

ющих сдать их на хранение?
— Наш архив берет на

хранение не только докумен-

ты по основной деятельно-
сти, но и личного происхо-

ждения. Это документы, ка-

сающиеся жизни одного чело-

века: депутатские мандаты.

ЕГО РОЛЬ
И НАЗНАЧЕНИЕ

дневники, фотографии, выс-
тупления, пригласительные
билеты.

Мы очень часто обращаем-
ся к жителям нашего горо-
да с предложением переда-
вать на хранение документы
личного происхождения. Но
ведь с ними связана вся
жизнь человека, и им всегда
очень трудно с ними расста-
ваться. Частично передали
документы личного происхо-
ждения на государственное

хранение С. А. Пронин, В. А.
Егоров и другие.

— Кинофотодокументы
всегда являлись неоспори-
мым фактом происшедших

событий. Берет ли ваш ар-

хив их на хранение?
— Нас интересуют не то-

лько документы, но и фото-
графии, документальные фи-
льмы. Сейчас таких посту-
плений почти нет. Все это по
истечении определенного сро-
ка хранения мы направляем
в архив кинофотодокументов.

— Проводите ли вы разъ-
яснительную работу с пред-

приятиями города н какую?
— Обязательно. При соз-

дании нового предприятия
сразу яге оговаривается воп-
рос о том, что оно должно
стать на учет в городской
государственный архив. В
течение года мы собираем
представителей всех пред-
приятий и организаций горо-

да и проводим с ними заня-

тия и консультации. На 1993
год намечено провести 7
занятий.

— В последнее время в

газетах и журналах появи-

лись материалы о том, что

архивы находятся в трудном
положении: нет условий для

хранения, не хватает поме-
щений. Как с этим обстоят
дела у вас?

— Особых трудностей мы
не испытываем. Помещений,
выделенных для городского
государственного архива,

вполне достаточно. Кроме
того, на больших предприя-
тиях и заводах открыты свои

архивы, а мы оказываем по-

сильную помощь. А вот воп-
рос о помещении для объ-
единенного межведомствен-

ного архива находится в

стадии проработки. В насто-

ящее время он на частичном
бюджетном финансировании.

— Валентина Ивановна,
как вы оцениваете то, что

делаете, и нужен ли ваш труд

людям?
— Работа у нас не замет-

ная, но нужная. Это только

на первый взгляд кажется,

что всего лишь куча бумаг
с пылью. Некоторые руково-
дители не понимают. что

документы, которые они сда-

ют в архив, не просто пылят-
ся на полках, с ними рабо-
тают.

Недавно помогли одной
старушке разыскать доку-
менты. Так она, несмотря на

свой возраст, пришла побла-
годарить нас. После этого

понимаешь: все, что ты де-

лаешь — не зоя.
Ю. ВОРОНЦОВ.

Ьюлевид;ение!

ИЗВЕЩЕНИЕ

18 декабря с. г. в 19 ча-

сов в красном уголке обще-
жития фабрики «Молодость»
проводят отчет перед избира-
телями депутаты горсовета

И. В. Иванова, А. Н. Кузь-
мин, С. Б. Малов, Д. П. Пав-
люченко, В. А. Смирнова.

•ШАХМАТЫ
1

ИГРЫ
НА ЛИЧНОЕ
ПЕРВЕНСТВО

Продолжаются игры в

дву т полуфиналах личного
пер зенства. Пройдена лишь

треть пути, но некоторые
итоги уже можно подвести.

Так, в первом полуфинале,
вы! грав все четыре партии,

идет впереди Игорь Матвеев
(АО «Цесла»). на втором

.месте Слава Захаркин, уче-

ник школы № 6. Ему 1 1 лет,

в п пошлом году выполнил

hoe -л у I разряда. В этом
тур шре красиво победил
пят юдцатилетнего Филиппа
Иванова из школы №' 2. ко-

торый на первенстве Леноб-
лон.) занял второе место. Ес-
ли Слава и дальше будет так

игр ть, то станет самым
ют ш участником финала
за .сю историю его проведе-
ния. На третьем месте И. П.
Кузьмин (АО «Цесла»).
Единственное поражение С.
Захаркину нанес именно он.

Приятно писать об успеш-
ном выступлении шахматис-

тов АО «Цесла», тем более,
что и сам работаю там же.

Напомню любителям шахмат,
что шахматисты АО «Цеслы»
выиграли командное первен-

' ство среди работников це-
ментной промышленности

России, а в личном зачете
Б. Осипову и мне удалось

разделить I — II места. Бла-
годаря вниманию руководст-
ва завода, общественным ор-
ганизациям оказалась воз-

можной та поездка на Урал.

Во втором полуфинале си-

туация более- запутанная.

Впереди пока Андрей Васи-
льев (шахта «Ленинград-
ская»), за ним идут Б. И.
Овсянников и Б. II. Осипов.
Все трое прошли без пора-

жений. а дальше выстраива-

ется целая группа участни-

ков. имеющая 50-процентный
результат.

В этом полуфинале высту-

пает единственная девочка —

Нина Чудовская из школы

№ 1. Играет очень старате-

льно, сделала ничью с Алек-

сандром Слинько и выигра-

ла у Николая Нутрихина.

Вчера на открытое первен-

ство нашего города приехали

школьники из многих горо-
дов области. Престиж наше-
го первенства очень велик,

будут участвовать все силь-
нейшие.

Конечно, проводить такие
соревнования не просто. В
прошлом году участвовало

около 60 человек, но нам
помогает городская админи-
страция в лице О. В. Матве-
евой и Ю. Т. Васильченко.
В последнее воскресенье де-
кабря, т. е. двадцать седь-

мого. в помещении ДЮСШ
состоится Новогодний блиц-
турнир, после которого луч-

шим шахматистам города но
итогам года будут вручены
призы городской администра-
ции. Начало в 10 часов.

Приглашаются все желаю-
щие.

К. БАРАНОВ,
судья соревнований.

ЗАРУБЕЖНЫЙ

К АЛЕЙДОСКО П

ЗА РАВНОПРАВИЕ
ЖЕНЩИН

Неравенство в правах ме-

жду мужчинами и женщина-
ми во Франции по-прежнему

сохраняется, считают 55
процентов французов, выска-

завшихся за разрешение хо-

ронить в Парижском пантео-

не-усыпальнице великих лю-

дей республики — женщин.

До сих пор единственной
представительницей прекра-
сного пола, которая удостои-

лась этой чести, став «сосед-

кой» Вольтера. Руссо, Вик-
тора Гюго и десятков других

великих людей Франции" яв-

ляется... супруга химика

Марселэна Вертело, скончав-
шегося от горя из-за ее ско-

ропостижной смерти.

НУЖНО ЛИ ВСЕХ
ПЕРЕГОНЯТЬ?

«Мы — первые, или в чем

сильна и слаба Америка в

условиях «нового мирового
порядка» — так называется

только что вышедшая книга,

в которой анализируется
правомерность широко быту-
ющего в США мнения о

«мировом лидерстве» Амери-
ки. « Начиная с победы над

Ираком и падения коммуниз-
ма. многие американцы по-

верили, что США снова ста-

ли «державой номер один»,

— сказал в программе теле-
компании ЭН-БИ-СИ «Сегод-
ня» автор книги Эндрю Ша-
пиро. «Отличие между тем,

какой мы хотим видеть стра-

ну. и какая она на самом

деле, — огромнЬ, — считает
он. — Работа над книгой
привела меня к двум выво-

дам, — говорит автор. —

Во-первых, необходимо, на-

конец. уделить максимум

внимания внутренним проб-
лемам. II во-вторых, а нуж-

но ли вообще стараться пе-

регнать всех?».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ПЯТНИЦА, 18 ДЕКАБРЯ

6.20 — Гимнастика. 6.30
— «Утро». 9.00; 12.00, •

15.00, 18.00, 21.00, 0.00 —

Новости. 9.20 — До шест-

надцати и старше... 10.00 —

Клуб ■ путешественников.
10.50 — «Петр Богомазов.
Между стартом и финишем».
11.30, 19.15 — Америка с
М. Таратутой. 12.20 — «Ай
лав ю, Петрович!». Худ. ф.
13.55 — «Безымянная звез-
да». Худ. ф. 15.25 —

Бридж. 16.10 — «Пчела
Майя». 16.35 — «Центр».
17.05 — «Добро пожаловать,

русская зима!». Концерт.
18.25 — «Голоса родины».
Фестиваль немецкой куль-

туры. 18.50 — «Человек и

закон». 19.45 — «Поле чу-
дес». 20.40 — «Спокойной
ночи, малыши!». 21.40 —

«Ангелы с шипами». X. ф.
22.45 — «Политбюро». 23.20
— «Музобоз».

РОССИЙСКИЙ КАНАЛ
8.00, 14.00, 20.00, 23.00

— Вести. 8.25 — Время де-

ловых людей. 11.00 — Луч-
шие игры НБА. 12.00 —

«Санта-Барбара». Худ. ф.
12.50 — Параллели." 13.05
— Репортажи из НАТО.
13.35 — «Тинко». 13.40 —

Крестьянский вопрос. 16.00
—Телебиржа. 17.15— «Семья
Смирновых. Как жить даль-

ше?». Телефильм. 18.00 —

«Звездная болезнь Дональ-
да». 19.35 — Мульти-пуль-
ти. 19.45 — Праздник каж-

дый день. 20.25 — «Пан-
цирь». Худ. ф. «Фрак наро-

да». 22.45 — «Ваш прива-

тизационный чек». 23.25 —

Спортивная карусель. 23.40
— На сессии ВС Российской
Федерации.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ПЯТНИЦА, 18 ДЕКАБРЯ
9.10 — Поп-магазин. 9.20

— Даешь работу? 9.30 —

«Большие деревья». Худ. ф.
«Телемузыка». 12.35 — «13
вопрос». 13.35 — «Кармен».
Страницы партитуры. 14.35
— «Гайдар-парк». 15.05 —

«Сказка за сказкой». 16.00
— «Петербургский колле-

гиум». 17.30, 20.20 —

«Факт». 18.10 — Мульт-
фильмы. 18.45 — «Золотая
рыбка». 19.00 — «Большой
фестиваль». 19.15 — «Ак-
цент». 19.30 — «Наедине с

музыкой». 21.00 — «Семь
слонов». 21.35 — «600 се-

кунд». 21.45 — «Ваш стиль».

22.10 — Бокс в цирке. Матч
боксеров - профессионалов.
23.15 — Экран приключен-
ческого фильма «Чертик под

лобовым 'стеклом».

•
РЕМОНТНО-

МЕХАНИЧЕСКОМУ
ЗАВОДУ

требуются на работу:

СЛЕСАРИ по ремонту
технологического оборудо-
вания 4 — 5 разрядов, зара-

ботная плата 5300 — 6000
рублей.

СЛЕСАРИ - ЭЛЕКТРИКИ
4 — 5 разрядов. Заработная
плата 5300 — 6000 рублей.

МАШИНИСТ котельной 2
разряда. Заработная плата
4000 рублей.

СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК 6
разряда на литейный участок.
Заработная плата до 8 ты-

сяч рублей. Льготная пенсия
по 2 списку.

АППАРАТЧИК воздухо-
разделения 4 разряда (за-
полнение кислородных бал-
лонов). Заработная плата
5300 рублей. Или УЧЕНИК
аппаратчика воздухоразде-

ления.

3—3

Продается двухкомнатная
квартира новой планировки.
Телефон: 25-327.

2—1

Куплю комнату, квартиру.
Меняю Двухкомнатную квар-
тиру новой планировки на
трехкомнатную новой плани-
ровки по договоренности.
Телефоны: 25-853, 24-982.

2—1

Лучки на Сланцы. Меня-
ется трехкомнатная квартира

в кирпичном доме, - первый
этаж, 14 кв. м, две комнаты
смежные, одна отдельная,
кухня 6 кв. м, со всеми ком-

мунальными услугами. Квар-
тира теплая, солнечная, име-
ется сарай, маленький учас-

ток под окном, телефон.
Требуется двухкомнатная
квартира новой планировки,
желательно первый этаж, те-

лефон. Обращаться по теле-

фону 64-597.

ТОО
«РЕЗОНАНС»

ПРИГЛАШАЕТ

к сотрудничеству сложив-

шиеся коллективы со своими
объемами работ и коммерче-
скими предложениями. Га-
рантируем наивысший про-

цент заработной платы. По-
можем в купле-продаже то-

варов народного потребле-
ния. Телефоны: 22-389, 21-
935 с 10 до 16 часов.

. 4—1

Меняю двухкомнатную

квартиру в Лучках на трех-
комнатную квартиру в Луч-
ках. Куплю комнату. Тел'’
фон: 2 1-583.

Меняю двухкомнатную
квартиру новой планировки

(3-й этаж) на трехкомнатную
с раздельными комнатами

по договоренности. Телефон
25-648.

Меняем участок 6 соток в

д. Пески (район Горелово
С.-Петербург) со срубом 6x9
на дом (квартиру) в Слан-
цах или комнату в С-Петер-
бурге. Обращаться по адре-

су: ул. ИТР. 38 в любое вре-

мя. Или звонить в рабочее
время по телефону 73-929.

3—2 .

ТОО «СТРОИТЕЛЬНО-
ПРОИЗВОД-
СТВЕННЫЙ

КОМПЛЕКС»

приглашает

на работу
КАМЕНЩИКОВ.
Заработная плата по

договору.

Обращаться по адресАТ"^
ул. Свердлова, д. 12а. Те-
лефон 41-411.

2—2

Выражаем глубокое собо-
лезнование Нине Андреевне
Тихоновой в связи со смер-

тью отца.
Коллектив книжного ма-

газина «Родина».

Глубоко скорбим а безвре-
менной смерти ИВАНОВА
Сергея Валентиновича и

кренне соболезнуем его род-[
ным и близким.

Коллектив ГГЦ СПЗ
«Сланцы».
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